

Jahrestagung der Vereinigung der Landesdenkmalpfleger der Bundesrepublik Deutschland vom 1. bis zum 5. Juni 1981 in Freiburg i. Br.

Die in der „Vereinigung“ zusammengeschlossenen Mitglieder der bundesdeutschen Denkmalämter treffen sich zu ihrer jährlichen Arbeitstagung dieses Mal auf Einladung des Landesdenkmalamtes Baden-Württemberg in Freiburg im Breisgau. Die fünftägige Veranstaltung dient dem fachlich-konservatorischen Erfahrungsaustausch; ferner werden an praktischen Beispielen der südbadischen Denkmallandschaft, in Basel und den angrenzenden Bereichen des Elsaß aktuelle Grundsatzfragen erörtert. Im Hinblick auf diese Fachtagung beziehen sich die Themenschwerpunkte dieses Heftes auf den südbadischen Raum.